

Témoignages de l'entourage

Ma fille se drogue cocaine

Par [Yaka](#) Posté le 5/02/2026 à 23:45

Ma fille âgée de 36 ans se drogue à la cocaïne crack elle est suivie depuis ses 17 ans en psychiatrie suite à une bouffée délirante. Actuellement sa consommation aggravé son état et sa conscience Au moment où je vous parle les pompiers viennent de l emmener à l hôpital ce soir je n ai plus supporté de la voir se détruire insulter tous le monde me voler de l argent et le nier je lui ai dit de partir et de me rendre l argent ça lui a fait péter les plombs je culpabilise elle est partie seule en crise en pleine campagne car nous habitons à la campagne et là j ai fait le 15 les pompiers sont arrivés et l on retrouvé en crise et incompréhensible violente. Je sais que ce n'est pas la bonne solution et que je vais creuser le fosse entre nous deux mais la voir se détruire est devenu insupportable . Le corps médical me semble absent son psychiatre me dit que si elle ne veut pas se faire soigner on ne peut rien faire mais elle se met constamment en danger Que faire? Elle n'a que moi et sa soeur son père étant décédé il y a 15 ans.